



Bonnes vacances !

publié le 17/04/2020

Vidéo réalisée par l'équipe du Collège Henri IV de Poitiers

Descriptif :

Une vidéo pour souhaiter bonnes vacances aux élèves confinés.

C'est d'une façon originale que l'équipe du [Collège Henri IV de Poitiers](#) a voulu souhaiter de **bonnes vacances** aux élèves qui vivent le confinement.

Outre les **relations nouvelles** qui se tissent entre le personnel éducatif et les élèves, un changement de posture souligné ici, c'est aussi un message **pour profiter des vacances**, se **reposer** et.... **se déconnecter** un peu des écrans.



Bonnes vacances - Collège Henri IV - POITIERS (Video Youtube)